

O meine edlen Geschwister,

Kommt, lasst uns an einen anderen Ort gehen... an einen Ort, er heißt "Der Markt des Paradieses". Auf diesem Markt meine lieben Geschwister, sehen wir viele gute Taten... viel Belohnung und Taten links und rechts...

Und während wir durch diesen Markt laufen, zwischen all diesen wunderschönen Taten und Anbetungen, sehen wir einen riesigen, gewaltigen Berg von Hassanat!

Subhanallah, was ist das?! Wir kommen näher, und lesen auf diesem Berg steht geschrieben: „Das Haus Allahs“

Wir starren diesen Berg an und sagen: Subhanallah! Niemand würde sich diese Chance entgehen lassen, außer einer, der keine Ahnung hat!

Lasst uns das Schild lesen, welches vor uns an dieser gewaltigen Ware angebracht ist.

Dort steht: Der Prophet s.a.s. sagte: „**Wer eine Moschee baut, und dabei nur das Angesicht Allah beabsichtigt, dem baut Allah ein gleiches im Paradies.**“ Allahu Akbar! Und es steht weiter:

Der Prophet s.a.s. sagte: „**Wer für Allah eine Moschee baut, und auch** (wenn sie) **so groß wie das Nest eines Vogels oder kleiner ist, baut Allah ihm ein Haus im Paradies.**“ Auch wenn sie so groß wie das Nest eines Vogels oder kleiner ist?!

Gibt es denn eine Moschee in dieser Größe? Natürlich nicht! Aber Ibn Hajar und einige Gelehrte sagen: Wenn sich mehrere Leute zusammentun um eine Moschee zu bauen; und jeder von ihnen baut, oder bezahlt ein Teil dieser Moschee, das so groß ist wie ein Vogelnest, so baut Allah jedem einzelnen von ihnen ein Haus im Paradies...

Und nicht nur das! Denn meine Geschwister,

alles, was du für diese Moschee investierst ist eine Sadaqah Jariya.

Eine Sadaqa Jariya ist eine Spende, dessen Lohn nach dem Tod des Spenders weiter geht.

Der Prophet s.a.s. hat gesagt: „**Wenn ein Mensch stirbt, so hören seine Taten auf, außer Drei: die Sadaqa Jariya; oder Wissen, von dem profitiert wird; oder ein rechtschaffenes Kind** (Sohn oder Tochter) **welches Bittgebet für ihn macht.**“

Deswegen, O ihr Muslime, frohe Botschaft für denjenigen, der für Allah eine Moschee baut! Er bekommt ein Haus im Paradies..und nicht nur das, wie wir gerade gehört haben, sondern jedes Gebet, jede Verbeugung, jede Niederwerfung, jede Lesung des Qurans, jedes Gedenken Allahs, jedes Bittgebet und jede gute Tat, die in dieser Moschee gemacht wird, ist am Tag der Auferstehung auf seiner Waagschale!! Was willst du besseres als das!?

O Diener Allahs,

Allah sagt in seinem edlem Buch: „**Unter den Gläubigen gibt es Männer.**“ (33:23)

Also nicht jeder männliche Mensch ist ein Mann. Aber jeder männliche Mensch würde gerne ein Mann sein... Wir fragen uns..Was macht sie zu einem Mann?

Wir fragen Allah.. wo kann man denn diese Männer finden?

Und Allah antwortet uns sinngemäß: „**In Häusern, für die Allah erlaubt hat, dass sie gebaut werden und dass darin Sein Name genannt wird. Ihn preisen darin, am Morgen und am Abend, Männer die weder Handel noch Kaufgeschäft abhalten vom Gedenken Allahs.**“ (24:36,37)

Subhanallah.. also die Leute im Haus Allahs -in der Moschee- das sind die richtigen Männer!

Allah sagt auch: „**Eine Gebetsstätte** (Moschee), die vom ersten Tag auf der Gottesfurcht gegründet worden ist, hat wahrlich ein größeres Anrecht darauf, dass du in ihr betest. In ihr sind Männer!, die es lieben sich zu reinigen. Und Allah liebt die sich Reinigenden.“ (9:108)

Deswegen frohe Botschaft für die Leute der Moschee, denn sie sind Männer, und von den geehrtesten Menschen bei Allah.

Allah sagt über sie: „**Gewiss, Allahs Gebetsstätten bevölkert nur** (Also in den Moscheen sind nur) **wer an Allah und den Jüngsten Tag glaubt, das Gebet verrichtet, die Abgabe entrichtet und niemanden außer Allah fürchtet. Diese werden vielleicht zu den Rechtgeleiteten gehören.**“ (9:18)

Und jedes „vielleicht“, welches Allah im Quran benutzt bedeutet Gewiss.

Also diese sind gewiss die Rechtgeleiteten.

Wenn ein Muslim diese gewaltigen Verse hört, will er sofort zu den Leuten der Moschee gehören! Und er sehnt sich wirklich nach der Moschee...

Und wie ihr alle genau wisst, wollen wir seit längerer Zeit hier eine Moschee errichten. Aber leider, meine Geschwister, hab ich das Gefühl, dass viel mehr geredet als gehandelt wird... Als ob alle wollen, dass wir eine Moschee für sie bauen, ohne dass sie was machen müssen... Und seit wann ist das so?! Aber wie das deutsche Sprichwort sagt: „Von nichts kommt nichts!“

Deswegen frage ich dich jetzt für Allah: Wie viel hast du schon über diese Sache geredet, und wie viel hast du getan?! Wo unser Herr uns doch sagt: „**O die ihr glaubt, warum sagt ihr, was ihr nicht tut? Welch schwerwiegende Abscheu erzeugt es bei Allah, dass ihr sagt, was ihr nicht tut!**“ (61:2,3)

Und wenn wir nur etwas nachdenken.. Da kommen viele Fragen nacheinander.

Meine Geschwister... verdienen wir überhaupt eine Moschee?

Verdienen unsere Kinder, dass wir mindestens für sie eine Moschee bauen? Du kannst ja sagen, dass du zu sehr beschäftigt bist und so weiter, **aber** wünscht du dir nicht, dass es eine Moschee gibt, in der deine Kinder den Quran lernen können? Eben weil du keine Zeit hast... dass sie die hocharabische Sprache, den schönen Charakter und die Religion lernen können?!

Oder willst du lieber, dass sie ihre Zeit auf der Straße verbringen?! Sich diesen eklichen Charakter aneignen und später vielleicht nicht mal wissen, was der Unterschied zwischen Muslim und Nicht-Muslim ist?! Schau dich doch mal um!

Ich frage dich bei Allah, der genau weiß, was wir zeigen und was wir verstecken:

Brauchst du wirklich das ganze Geld, was du verdienst?!

Hat Allah, der dir dieses Geld und den ganzen Besitz gegeben hat nicht ein Anrecht, dass du nur einen Teil davon ihm wieder zurück gibst?! Und du verlierst wirklich **NICHTS** dabei!

Wenn du nur einen Teil von deinem Besitz für Allah ausgibst... Du gibst ihm nicht nur ein kleinen Teil wieder zurück, sondern! Er behält es für dich für den Tag, an dem du es mehr brauchst, als alles andere! Und dazu vermehrt Er es dir um ein vielfaches!! Subhanallah!

Willst du vom Markt des Paradieses mit NICHTS zurück kommen?!

Und wir haben auf dem Schild gelesen: Der Prophet s.a.s. sagte: „**Wer für Allah eine Moschee baut, und auch** (wenn sie) **so groß wie das Nest eines Vogels oder kleiner ist, baut Allah ihm ein Haus im Paradies.**“

Und es ist auch noch eine Sadaqa Jariya!

Der Prophet s.a.s. sagt uns: „**Wahrlich das, was den Gläubigen nach seinem Tod an Taten und Belohnung weiter zukommt ist: Wissen, das er gelehrt und verbreitet hat; oder ein rechtschaffenes Kind, das er hinterlassen hat; oder ein Quran, den er überliefert hat; oder eine Moschee, die er gebaut hat!! oder ein Haus, dass er für die Reisenden gebaut hat; oder einen Fluss, den er geebnet hat; oder eine Spende, die er ausgegeben hat, als er gesund und lebendig war... diese Dinge kommen ihm nach seinem Tod zu.**“